



# EU Emplea Tácticas Dilatorias en las Discusiones: Argentina

## La Delegación de Washington se Desentiende de las Propuestas Sobre Precios Justos a los Productos Agropecuarios

(AFP y EFE)

ROMA, 12 de noviembre. Argentina enfrentó hoy aquí las tácticas calificadas de dilatorias e infantiles de Estados Unidos en la Tercera Comisión de la Conferencia Mundial de la Alimentación. El delegado norteamericano informó que había enviado a su gobierno el texto de una resolución presentada por México en nombre del grupo de Los 77.

Esa resolución propone reformas al comercio internacional de productos agropecuarios, que incluyen precios justos e ingreso a los mercados industriales de exportaciones de los países en desarrollo.

América Latina y el Tercer Mundo, estiman que la solución del problema del hambre está vinculada a la reforma del comercio de productos agropecuarios.

El representante norteamericano estimó que sería muy difícil que su gobierno pudiese responder en algún sentido antes del fin de la Conferencia, previsto para el sábado próximo.

El delegado argentino, José Sanchis Muñoz, dijo que la excusa presentada por el delegado norteamericano era "infantil".

Es increíble, destacó, que el país que tiene el mejor sistema de comunicaciones del

mundo no puede tener una respuesta a tiempo.

### DE HERODES A PILATOS

Sanchis Muñoz sostuvo que los países en desarrollo "estamos cansados de que se nos mande de un foro a otro", en cada oportunidad que exigen reformas de fondo al sistema mundial de comercio.

"Nos mandan de la UNCTAD a la FAO y de la FAO al GATT", se quejó Sanchis Muñoz.

Por otra parte, en la última media hora de la sesión, Los 77 consiguieron imponer al grupo "B" (países industrializados) la formación de un comité con el fin de intentar superar las diferencias en torno a una resolución común.

Ese comité trabajará teniendo como base la propuesta de Los 77 y como "referencia" los documentos 9 y 16 de la Secretaría General, que por su vaguedad, son los preferidos del grupo "B".

El comité, que comenzará a trabajar esta tarde, estará integrado por Argentina, Cuba, India, Yugoslavia, China, Italia, Nigeria, Estados Unidos, Japón, Francia, Suecia, Australia, Polonia y Unión Soviética.

### DENUNCIA DE PERU

Por otro lado, Perú denunció hoy obstrucciones por parte de algunos países industrializados a su proposición de dedicar el 10 por ciento de los gastos en armamentos a la lucha contra el hambre en el mundo.

Sin embargo, el jefe de la delegación peruana, general Rafael Hoyos, destacó el apoyo a la iniciativa peruana de la Unión Soviética de El Vaticano.

La propuesta peruana fue presentada a la comisión primera de la Conferencia que se ocupa de los medios para aumentar la producción agropecuaria.

Hoyos se abstuvo de citar a los países que obstruyen la moción de su país.

### EU OFRECERA UN MILLON DE TONELADAS DE TRIGO

Asimismo, un millón de toneladas de trigo ofrecerá Estados Unidos para las necesidades alimentarias más urgentes de los países en desarrollo, en el plazo de 24 horas.

Lo anunció hoy en Roma el ex vicepresidente norteamer-

cano, senador Hubert Humphrey, en una conferencia de prensa.

Humphrey precisó que el presidente Gerald Ford ha tomado ya una decisión en este sentido y que esperaba la haría pública a través de un telegrama a la Conferencia Mundial de la Alimentación antes de mañana, jueves.